

Communiqué de presse

Call expert St Christol-lez-Alès : grève ou lockout d'un patron voyou ?

Une délégation de l'Union locale Solidaire d'Alès est venue apporter son soutien aux 105 salarié(e)s grévistes de l'entreprise dont 98% sont des femmes très jeunes.

En grève pas si sûr. Cela ressemble à un lock-out : plus de téléphone donc plus d'outil de travail, travail basculé sur d'autres centres, des contrats venant à échéance remplacés par des appels d'offres foireux qui tardent à être opérant... Tout cela sent mauvais pour les salariés qui craignent une fermeture de l'entreprise. La direction n'est plus là mais elle devra se déplacer pour le Comité d'Entreprise extraordinaire décidé par les élus du personnel.

Les salariés ont besoin de notre soutien, de la solidarité du monde du travail et se passeraient bien de l'intervention irresponsable de Sébastien GIL « dirigeant CFDT du syndicat des service » condamnant leur action pour sauver leurs emplois.

L'Union Locale Solidaires d'Alès :

- beta de de direction cesse son lock-out, vienne à la table de négociation, verse les salaires du mois de mai immédiatement et assure une meilleure répartition des contrats d'appels d'offres pour qu'à St Christol les Alès comme dans les 7 autres sites du groupe l'emploi soit totalement préservé ;
- assure tous les salariés de leur soutien et demande à ses adhérents de participer activement à la solidarité.

Union Locale Solidaire Alès

Alès, jeudi 6 juin 2013